



Olivier Girardeau

Conseiller expert en finance durable
Autorité des marchés financiers

Olivier est avocat et conseiller expert en finance durable à l'Autorité des marchés financiers. Il représente l'Autorité sur divers groupes de travail nationaux et internationaux traitant de l'information sur les questions environnementales, sociales et de gouvernance. Il a en outre participé à l'élaboration du projet de règlement 51-107 sur l'information liée aux questions climatiques des Autorités canadiennes en valeurs mobilières (ACVM) et à la rédaction de l'Avis 81-334 du personnel des ACVM sur l'information des fonds d'investissement au sujet des facteurs environnementaux, sociaux et de gouvernance.



Olivier Girardeau

Senior Advisor on Sustainable Finance
Autorité des marchés financiers

Olivier is a lawyer and the Senior Advisor on Sustainable Finance for the Autorité des marchés financiers. He represents the AMF on various national and international working groups dealing with corporate environmental, social and governance disclosure. He was also involved in the development of the Canadian Securities Administrators (CSA) proposed National Instrument 51-107, Disclosure of Climate-related Matters and the CSA Staff Notice 81-334, ESG-Related Investment Fund Disclosure.